

# ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

議長

意見	対応経過及び結果
<p>最近 11 月末ごろから頭痛や吐き気がひどくスマホの WIFI 機能を切ると少し楽になるのですが、知らないうちに 5G がエリア拡大しており便利になるが、電磁波で体に影響が出ており仕事に支障が出ております。電柱に 5G を埋め込んでいるのを頭痛がひどいので取り除いて欲しいです。エリアも見直してほしいです。子供たちに影響があつてからでは遅いです。</p>	<p>ご意見をお寄せいただき、ありがとうございます。</p> <p>電波が人体に与える影響について、総務省のホームページには「日本では、電波が人体に悪い影響を及ぼさないよう、科学的知見をもとに、十分な安全率を見込んだ電波防護指針を策定している」「電波の人体への影響については、5G などで使われる周波数の電波も含めて、これまで世界各国で 60 年以上にわたって研究されているが、指針値以下の電波では、人体への悪い影響は認められていない」「総務省では、電波による健康被害が起こらないよう、引き続き環境整備に努める」と書かれています。</p> <p>体調がすぐれない場合は、医療機関に相談されることも一つの方法かと思えます。</p>

# ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

総務文教委員会・産業建設委員会

意見	対応経過及び結果
<p>図書館の利用時間を21時にのばしてほしいです。 イルミネーションのスポット増やしてほしい。 どんちっち通りの曲を最近の曲にしてほしい。</p>	<p>(総務文教委員会) 図書館利用のご意見として承りました。 夜間の利用については、島根県立大学の図書館は市の施設ではありませんが、大学の試験期間や休業期間などを除き、満15歳以上の方(中学生を除く)が午後8時まで利用できる日もあります。 また、学習スペースであれば、浜田市まちなか交流プラザは、平日は午後9時まで開設しています。ぜひご活用ください。</p> <p>(産業建設委員会) どんちっちタウン通りの選曲については商店街に、イルミネーションについては設置者へ寄せられたご意見をお伝えし、検討してもらえよう働きかけます。</p>